



## En San Lázaro, dan luz verde para renovar al titular de la ASF

La Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados aprobó por unanimidad la convocatoria para el proceso de selección del nuevo titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) para el periodo 2026-2034, la cual se publicará este 19 de febrero, priorizando la paridad de género.

El actual auditor, David Colmenares, concluirá su gestión de ocho años en marzo y aunque la ley permite un segundo periodo, la bancada de Morena en San Lázaro impulsó un proceso para garantizar una renovación en el cargo, por lo cual en los siguientes 10 días se realizará el registro de candidatas y candidatos al cargo.

Javier Herrera Borunda, presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF, señaló que la convocatoria tendrá como eje transversal la paridad de género. Además, resaltó que se pedirá a las y los candidatos una declaración de intereses.

Destacó que la meta es fortalecer a la Auditoría Superior de la Federación como una institución técnica, autónoma y confiable, donde el proceso de designación del nuevo titular se perfila como una de las decisiones más relevantes en materia de fiscalización.

Por su parte, el diputado Eruviel Ávila Villegas, secretario de la Comisión, reconoció el liderazgo de Herrera Borunda, al destacar que su conducción permitió construir consensos en torno a un tema estratégico para la rendición de cuentas.

Del 1 al 5 de marzo, la Comisión llevará a cabo la revisión y el análisis del cumplimiento de requisitos y documentación.

Ante ello, se prevé que para el 11 de marzo la Comisión presente la terna. Posteriormente, el pleno elegirá al nuevo titular de la ASF, quien deberá tomar protesta el 15 de marzo.

En la revisión de idoneidad, la Comisión invitó por primera vez a la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) para que acompañe el proceso de selección, la cual requiere de las dos terceras partes de la votación en el pleno de San Lázaro para su aprobación. /YALINARUZ



FACEBOOK JAVIER HERRERA BORUNDA

**ACTO.** El presidente de la Comisión de Vigilancia dijo que la designación es una de las decisiones más relevantes en fiscalización.



Vamos a ser cuidadosos en cumplir la obligación transversal que existe de emitir una terna en su momento, respetando la paridad"

**JAVIER HERRERA BORUNDA**

Presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF